



### La Casamance fait don du matériel de sa maternité à des associations

Suite à sa fermeture et à son transfert au centre hospitalier d'Aubagne, la maternité de la clinique la Casamance a souhaité faire don de son matériel restant à des associations humanitaires. L'association d'aide humanitaire médicale internationale et l'association Brive-Sissako vont récupérer des tables d'accouchement, des matelas à langer, une couveuse ou encore des berceaux, pese-bébés, tables de réanimation néonatale, couveuses... pour les acheminer vers plusieurs pays africains et notamment Sikasso, une commune du Mali pour équiper un hôpital local.

Il faut rappeler que la fermeture de cette maternité s'inscrit dans le cadre de feuilles de route, présentées par l'ARS Paca, aux deux établissements hospitaliers d'Aubagne, il y a près un an et qui visait également la fermeture du service réanimation de l'hôpital public d'Aubagne et son transfert vers cette clinique privée. Une décision qui a soulevé une vive indignation et mobilise toujours différents acteurs du territoire (syndicats, citoyens, praticiens, élus...).